

# 稲穂いなほ

学校教育目標

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく ~ 学んで 遊んで よりよく考える ~

仙南小学校 学校報 R3 12 8 No.34

# 学習参観・研修会、お待ちしています。12月9日(木)

明日は、今年最後の学習参観日です。授業参観や研修部主催による秋田県出身芸人「ねじ」のお二人による講演会も予定されています。師走でご多用とは存じますが、ぜひご来校いただき、お子さんの成長した姿をご覧いただきたいと思います。皆様のお越しをお待ちしております。

#### 12月9日(木)の日程

授業参観 13:00~13:45 (各教室等) 講演会 14:00~15:10 (体育館)

\* 秋田県出身芸人ねじのお二人による講演(子どもたちは教室でリモート視聴)

学年・学級懇談 15:20~16:10 (各教室等) 合同役員会 16:20~16:50 (1階多目的室)

\*詳細につきましては、11月10日付「学習参観日並びに研修会のご案内」や各学年の通信でご確認ください。

## 避難訓練実施 11月29日(月)

火災を想定した避難訓練を実施しました。2校時、3階の家庭科室から出火したことを想定した避難指示(校内放送)が出され、担当の 先生の後に続き、子どもたちは素早く避難を開始しました。

これまで2回の避難訓練(地震想定)を経験していたこともあり、子どもたちは、落ち着いて行動することができました。本格的な冬の到来とともに火気を使用することが多くなります。今回の避難訓練のことを忘れず「自分の命は自分で守る」という意識で安全な毎日を送ってほしいと思います。



正門前に集合した全校児童



全力で取り組む子どもたち

# 秋田県学習状況調査 12月1日(水)

秋田県学習状況調査が全県の小学校で実施され、本校でも $4\sim6$ 年生が、国語、社会、算数、理科の4教科に挑戦しました。(4年生は、社会なしの3教科)また、アンケート調査もありました。午前中は、ノーチャイムとなり、 $1\sim3$ 年生も $4\sim6$ 年生が集中して取り組めるように協力しました。

この調査に、今回初めて臨んだ4年1組では、シーンとした教室で、 全員が全力で取り組んでいました。

# トランペット奏者 扇田さんの指導 12月2日(木)

スクールバンド部は、町内在住のトランペット奏者、扇田さんから、6月に続き2回目の指導をしていただきました。トランペットやアルトホルンなどのパートに分かれ、演奏するときの姿勢や息の出し方について具体的に丁寧に教えていただきました。

今回、楽器演奏の基本となる姿勢と呼吸の大切さについて教えていただいたことで、スクールバンド部の演奏がさらに豊かなものになっていきそうです。



パートごとに指導していただきました。

### 図書室からのお知らせ -----

「令和3年度 第67回青少年読書感想文コンクール 秋田県小・中学校児童生徒読書感想文集」の購読の案内が届いています。感想文集の購入を希望される方は、12月13日(月)まで、連絡帳等でお知らせください。ご連絡のあった方に、申込書をお渡ししますので、代金600円を添えて12月20日(月)までに担任にお申し込みください。

これまでの学校報は、仙南小学校ホームページに掲載しています。また、日々の学校での出来事や話題 等を紹介しているWeb日記も随時更新中です。ぜひ、ご覧ください。

\_<u>仙南小学校 ホームページ http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/ または、「仙南小学校ホームページ」で検索してください。</u>

#### きぼう学年収穫感謝祭 12月2日(木)

5月の田植えから10月の稲刈りまで、稲作体験活動をしてきた5年生が、収穫感謝祭を開きました。 感謝祭には5年生に田んぼを提供し、貴重な体験の機会を作ってくださった○○さんご夫妻を招待しま した。また、10名の保護者の皆様にもボランティアとしてご協力いただきました。 餅米を栽培し、収穫した5年生は、そのお米で餅つきをしました。まず、餅にする前の熱々の餅米を 試食し、あきたこまちとの食感の違いを確認しました。次に、いよいよ餅つきの開始です。最初に○○ さんにつき方を見せていただき、5年生が交代しながら全員が杵を振り下ろして餅をつきました。 できたお餅を食べやすい大きさに分けて、きな粉、あんこ、砂糖醤油の各お皿に用意してくださった のは、保護者の方々です。5年生は、自分の好みのお皿を手に教室に入り、今回参加してくださった皆 なんと一緒においしいつきたてのお餅を味わいました。

さんと一緒においしいつきたてのお餅を味わいました。

感謝祭では、田植えや稲刈りの様子を寸劇にしたり、クイズを出したりするなど、春からの稲作体験 き、5年生で用意した感謝状と記念の品を贈りました。これまでお世話になった○○さんをはじめ、こ 協力くださった多くの皆様、本当にありがとうございました。



○○さんの見本で力強い餅つき



つきたてのお餅を味わう5年生



〇〇さん夫妻への感謝状贈呈

# プルタブゲットクイズラリー 12月2日 (木)

ロング昼休みを利用し、ふれボラ (ふれあいボランティア) 委員 会主催のプルタブゲットクイズラリーが行われました。 3人以下で チームを組み、校内の数か所で出題されるクイズに正解してプルタ ブ袋を集めていくゲームです。参加者は、チームで協力してクイズ に答え、ゴールを目ざしました。

ラリー終了後、上位チームの表彰がありました。また、ゴールし た一人一人に「さんかしてくれてありがとう」と書かれたきれいな カードが渡されました。おかげで、参加者全員が心から楽しむこと ができたプルタブゲットクイズラリーとなりました。



感謝のカードを受け取った参加者

#### 校内授業研究会 12月7日(火)

そよかぜ学級で、南教育事務所仙北出張所から○○指導主事、大曲支援学校から○○先生をお迎えし て研究授業が行われました。美郷町教育委員会の○○先生や本校職員も参観する中、そよかぜ学級4名



ポスター作りに集中しました。



先生と相談しながら進めます。

が大活躍しました。 間もなくスタートする「そよか ぜ郵便局」について、どのような 方法で全校にお知らせするか、ア イディアを発表して、準備に取り かかりました。採用されたアイデ ィアは、「ポスター」「児童会だよ り」「お昼の放送」です。そよかぜ 学級の4人は、全校にクリスマスカードを配達することを楽しみに、 各自の作業に熱心に取り組んでい ました。

# がんばりました おめでとう

公益財団法人日本相撲連盟主催JOCジュ ニアオリンピックカップ

第34回全日本小学生相撲優勝大会(両国国技館)

6年 00 000さん 6年生の部 第3位

